

## ABSTRAK

Profitabilitas adalah rasio yang digunakan untuk mengukur tingkat perolehan laba dibanding penjualan atau aktiva, mengukur seberapa besar kemampuan perusahaan memperoleh laba dalam hubungan dengan penjualan, aktiva, maupun laba dan modal sendiri. Pengukuran profitabilitas yang digunakan pada penelitian ini adalah *Return on Assets* (ROA). ROA merupakan ukuran kemampuan perusahaan untuk dapat menghasilkan tingkat pengembalian berupa laba atas pemanfaatan aktiva yang digunakan oleh perusahaan.

Dalam penelitian ini variabel independen adalah *Value Added Capital Employed* (VACA), *Value Added Human Capital* (VAHU), dan *Structural Capital Value Added* (STVA). Variabel dependen dalam penelitian ini adalah profitabilitas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Value Added Capital Employed* (VACA), *Value Added Human Capital* (VAHU), dan *Structural Capital Value Added* (STVA) terhadap profitabilitas pada perusahaan sub sektor tekstil dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan sub sektor tekstil dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2013 – 2017. Teknik pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* dan diperoleh 16 perusahaan dengan pengamatan selama lima tahun sehingga di dapatkan 80 sampel yang di observasi. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan aplikasi Eviews 9.0.

Hasil pengujian analisis deskriptif pada penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas, VAHU, dan STVA pada perusahaan sub sektor tekstil dan garment dalam keadaan yang baik karena memiliki lebih banyak perusahaan dengan nilai diatas rata-rata. Sedangkan, VACA menunjukkan keadaan yang kurang baik dikarenakan perusahaan lebih banyak menghasilkan nilai dibawah nilai rata-rata perusahaan sub sektor tekstil dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2013-2017.

Berdasarkan hasil penelitian, *Value Added Capital Employed* (VACA), *Value Added Human Capital* (VAHU), dan *Structural Capital Value Added* (STVA) berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas. Secara parsial, *Value Added Human Capital* (VAHU) berpengaruh secara positif terhadap profitabilitas. Sedangkan *Value Added Capital Employed* (VACA) dan *Structural Capital Value Added* (STVA) tidak berpengaruh terhadap profitabilitas.

**Kata Kunci:** Profitabilitas, *Return on Assets*, *Structural Capital Value Added*, *Value Added Capital Employed*, *Value Added Human Capital*